

II-3012 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates  
XIII. Gesetzgebungsperiode

Fr. 23. Okt. 1970      Nr. 447110  
Anfrage

der Abgeordneten HAHN, Dr. SCHWIMMER, DDr. KÖNIG  
und Genossen  
an den Herrn Bundesminister für Verkehr  
betreffend Zustand von einigen Bahnhöfen und Postamts-  
gebäuden.

Seit Jahren befindet sich der ÖBB Bahnhof in Hütteldorf-Hacking in einem katastrophalen baulichen Zustand. So sind zum Beispiel an der dem Wienfluß zugekehrten Front keine Fensterscheiben mehr vorhanden.

Auch der Zustand der beiden Postämter in Wien 3., Strohgasse und Wien 20., Nordwestbahnstraße, muß als verheerend bezeichnet werden, so daß es weder den darin Beschäftigten noch den Kunden länger zugemutet werden kann, diese Gebäude zu benützen.

Aus diesem Grund stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Verkehr folgende

Anfrage:

- 1) Welche Gründe waren dafür maßgebend, daß seitens Ihres Ministeriums bislang nicht einmal die notwendigsten Adaptierungsmaßnahmen vorgenommen worden sind ?
- 2) Wann werden diese Arbeiten begonnen werden ?
- 3) Bis wann werden diese Gebäude einen Standard aufweisen, der Ihren Vorstellungen von einem modernen Wien wenigstens nahezukommen versucht ?